

6 mars 2025

Salut la gang,

Comme vous le ressentez probablement aussi, nous vivons actuellement un moment historique au Québec. Qu'on parle d'économie, d'environnement, de la situation politique au Canada ou ailleurs dans le monde; les transformations majeures s'enchaînent et affectent directement nos emplois, nos conditions de travail et nos vies un peu plus chaque jour. Et vous et moi, nous sommes là, à la maison, dans un bureau ou dans son salon, à donner le meilleur de nous-mêmes au quotidien et ce, un appel à la fois.

Les défis qui se dressent devant nous sont importants, complexes et méritent toute notre attention. Le meilleur outil à notre disposition demeure encore et toujours notre solidarité collective et notre capacité à se serrer les coudes dans les moments difficiles. Plus que jamais, la contribution de tous, chacun à sa manière, sera nécessaire pour faire face à ce qui nous attend. Je ne suis pas inquiet, j'ai confiance en nous.

Pour ma part, jm'appelle Gabriel et j'ai décidé de mettre mon nom dans l'chapeau.

Et vous, que ferez-vous cette année pour défendre vos droits ?

Gabriel Savignac.

